

Pressemeldung

Heidenheim, 04. September 2017

Karrierestart bei der Kreissparkasse Heidenheim

Am 1. September begann für neun Auszubildende und drei Studenten der Dualen Hochschule die Berufsausbildung bei der Kreissparkasse Heidenheim.

Einen neuen, spannenden Lebensabschnitt erlebten dieser Tage 12 junge Leute bei der Kreissparkasse Heidenheim. „Wir freuen uns, dass auch in diesem Jahr wieder engagierte Nachwuchskräfte bei uns im größten Kreditinstitut im Landkreis ins Berufsleben starten und unser qualifiziertes Mitarbeiterteam verstärken“, begrüßte Thomas Schöpplein, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, die neuen Auszubildenden. Zur Teamfindung und Einstimmung fand bereits im Vorfeld ein abwechslungsreiches Programm statt. So hatten die neuen Azubis bei verschiedenen Erkundungstouren die Möglichkeit sich mit Auszubildenden anderer Jahrgänge auszutauschen. Bei einem gemeinsamen Nachmittag mit den Eltern im März wurde Wissenswertes rund um den Ausbildungsbetrieb und Einblicke in die künftigen Aufgabengebiete vermittelt. Bei der Ausbildung setzt das Geldinstitut vorrangig auf intensive Kundenorientierung und Praxisbezug. Weitere Qualifikationen erlangen die Nachwuchsbanker durch innerbetrieblichen Unterricht und zielgerichtete Projektarbeit. „Unterstützt und begleitet werden sie von den Ausbilderinnen Susanne Kolb und Karin Gold“, erklärt Personalleiter Armin Kaprano.

Die Kreissparkasse Heidenheim bietet ihren Nachwuchskräften individuelle Weiterbildungsmöglichkeiten sowie eine leistungsgerechte tarifliche Vergütung inklusive umfangreicher Sozialleistungen.

Ihre Ausbildung bzw. das Studium an der Dualen Hochschule (DH) 2017 haben begonnen:

Souad Al Morabet, Tommy Burr (DH), Louis Freytag (DH), Sophia Herrmann, Vincent Jezek, Alexandra Jung, Maurice Köpf, Tim Meynen, Sara Pinto Morgado, Anja Sapper (DH), Joshua Wengert und Anna-Verena Wittlinger.



BU:

Spannend ab dem ersten Tag: Der stellvertretende Vorstandsvorsitzende Thomas Schöpplein (rechts) begrüßte zusammen mit den Ausbildungsverantwortlichen der Kreissparkasse Heidenheim, Armin Kaprano, Karin Gold und Susanne Kolb, die neuen Nachwuchskräfte.

Kontakt:
Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321/344-1730
Telefax 07321/344-81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de